



Arriba: Monumento de San Francisco de Asís. Centro: Plaza principal.

Este poblado fue primero conocido bajo el nombre de Garabatos, luego pasó a llamarse caserío Valero, más tarde su nombre fue Alcántara y, por último, se lo bautizó con el nombre que posee hasta la actualidad, San Francisco de Asís. De esta manera, se convierte en la localidad dentro del estado de Aragua que más veces ha cambiado su nombre. El permiso para llevar a cabo la construcción de una iglesia lo obtuvo en diciembre de 1871. Luego, durante los primeros días del mes de febrero siguiente, se le erigió en parroquia civil bajo el nombre de Alcántara. Finalmente, en el mes de agosto se reafirmó la instauración de, por entonces Alcántara, en parroquia eclesiástica.



## VALLE MORIN

El nombre de este caserío proviene de los propietarios originales de las tierras, la familia Morín. En el año 1874, la Legislatura le asignó el rango de distrito y lo bautizó bajo el nombre de Valera. Desde ese momento se reconoce a Valle Morín de manera legal y, en la actualidad, es un municipio del distrito de San Casimiro y cuenta con alrededor de 5.000 habitantes.



Cascada en Valle Morín.

## SUATA

José Victorio Román fue quien encabezó a un grupo de habitantes provenientes de La Victoria para trasladarse a estos territorios en el año 1830. Una vez que se asentaron en los lotes, nombraron al lugar como Villa del Rosario de Suata. No obstante, la villa tuvo recién su reconocimiento oficial cuando se le erigió en parroquia civil, el día 6 de diciembre de 1856. A partir de ese momento, se reconoce a Suata como población, pero, no llega a ser un municipio. Por el contrario, Suata es considerada como un caserío que forma parte del distrito Ricaurte.